Medio	UCV
Fecha	22-5-2015
Mención	Extrema gravedad se encuentra estudiante herido en las manifestaciones en Valparaíso. Habla presidente de la Federación de Estudiantes de la UAH.

Extrema gravedad se encuentra estudiante herido en las manifestaciones en Valparaíso.

Estable pero en extrema gravedad se encuentra Rodrigo Avilés, el estudiante herido tras las manifestaciones del 21 de Mayo en Valparaíso.

Habla:

Paulina Estay, estudiante agredida por Carabineros.

David Gutiérrez, subdirector médico Hospital Van Büren.

Félix Avilés, papá de Rodrigo.

Soledad Bravo, mamá de Rodrigo.

Iñaki Martínez, pdte Fed. Estudiantes U. Alberto Hurtado.

Marcelo Díaz, vocero de Gobierno.

Mención:

AIEP.

PUC.

Min. Público.

Imágenes:

Nextel.

Conduce: Ángeles Araya.